

Advierten a E.U. por intromisión en URSS

Moscú, marzo 28. (UPI). El líder soviético Leonid A. Brezhnev advirtió hoy al secretario de Estado norteamericano Cyrus Vance, que, a menos que Estados Unidos desista de interferir en los asuntos internos de Rusia con su campaña sobre los derechos humanos, que el progreso hacia la distensión será "imposible".

Según la agencia oficial de noticias TASS, Brezhnev comunicó a Vance al iniciar tres días de consultas bilaterales, que si el presidente Jimmy Carter no cesa de entrometarse en los asuntos internos soviéticos, "el fo-

mento constructivo de las relaciones entre los dos países es imposible". El vocero del Departamento de Estado, Hodding Caron indicó posteriormente que la energética declaración de Brezhnev era previsible.

"Esta es la forma en que el secretario de Estado pensó que se desarrollaría la primera sesión", declaró el vocero.

Sin embargo, durante la reunión, Brezhnev hizo hincapié en el propósito soviético de hacer un esfuerzo concertado para aliviar las tensiones entre Washington y el Kremlin y de encontrar "soluciones mutuamente acep-

— Pasa a la página 31 —

Industriales de L. América inician congreso en México

Monterrey, México, marzo 28. (AP). Delegados de todo el hemisferio, excepto Chile, participan en el XII Congreso Latinoamericano de Industriales que comenzó hoy aquí. La defensa de la libre empresa como elemento básico de desarrollo y la integración del bloque económico latinoamericano, un sueño centenario, son los temas fundamentales de la reunión. El presidente de la Asociación Latinoamericana de Industriales, Jorge Sánchez Mejorada, de México, dijo que en el Congreso se analizarán los obstáculos que se han antepuesto a los programas de integración, que cuando no fracasan, quedan adormilados.

— El mercado latinoamericano

Castro ayudará más a Angola no importa lo que piense E. U.

Lisboa, marzo 28. (UPI). El presidente del Consejo de Estado de Cuba, Fidel Castro, prometió a millares de entusiastas maridos angoleños que continuará enviando tanques, aviones y soldados a Angola no importa lo que diga o piense Estados Unidos. "Nuestro deber es mantener la colaboración militar mientras son organizadas, decenas y equipadas más fuerzas angoleñas", dijo Castro, según informes de Angola recibidos hoy en Lisboa.

"Llegará un día en que Angola tenga suficiente ayuda de militares, tanques, cañones, aviones y soldados para enfrentarse a todas las agresiones imperialistas", añadió.

"¿Cuántos soldados (cubanos) permanecerán en Angola? No te-

importa unos 20 mil millones de dólares anuales de fuera del área", dijo Sánchez Mejorada. "Esa cifra podría reducirse notablemente si los industriales y los gobiernos se ponen a producir lo que nos hace falta".

El funcionario dijo que son las

— Pasa a la página 24 —

Escasa transacción en Bolsa de Valores

Nueva York, marzo 28 (AP). El mercado registró hoy su octava sesión perdedora con un día

— Pasa a la página 23 —



POLACA. Roma. (ANSA). La actriz polaca Olga Karlatos, se encuentra en esta ciudad, filman una película.

nemos por qué tratar esto con los imperialistas yanquis".

La concentración angoleña, efectuada en la plaza Luandesa, fue descrita por despachos de prensa locales como el punto culminante del viaje de Castro.

El líder cubano llegó hace cinco días a la ex colonia portuguesa.

— Pasa a la página 27 —



RELACIONES CON IRAN. Essen. (DaD). Las relaciones comerciales de la República Federal de Alemania con el Irán, siguen en línea ascendente. El presidente del mayor consorcio industrial ale-

mán Krupp, Berthold Beitz (derecha), conversa con el Sr. Reza Pahlevi, para examinar las futuras relaciones con Persia, que serán concretadas en los próximos meses.



COLECCION DE ZAPATOS. Hamburgo. (DaD). El Instituto Alemán del Calzado, ha presentado al público, la colección de calzado femenino para el verano de 1977. Algunos modelos figuran en la fotografía. Se han celebrado exposiciones simultáneas en Munich, Francfort y Berlin.

Descubren arsenal y detienen 9 guerrilleros en Argentina

Buenos Aires, marzo 28 (AP). (Por Oscar J. Serrat). El ejército anunció la detención de nueve presuntos guerrilleros "Montoneros" y el descubrimiento de un arsenal de esa organización terrorista, conectada con la izquierda peronista. Los arrestos y el hallazgo se produjeron horas después de una ola de atentados terroristas en Buenos Aires, perpetrados presumiblemente por los "Montoneros", que dejó como saldo nueve heridos y daños materiales de distinta consideración. Se presume que tuvieron conexión con el primer aniversario del régimen militar, que se cumplió el jueves pasado.

El tercer cuerpo de ejército, con asiento en Córdoba, informó que efectivos combinados de infantería de montaña y de la fuerza aérea realizaron un vasto "ras-trillaje" en la provincia de Men-

doza, a 1.200 kilómetros al oeste. En los departamentos de Lavalle y Las Heras, de Mendoza, localizaron dos fincas que servían de escondite para los "Montoneros". En una de ellas fueron detenidos ocho hombres y una mujer y en la otra fue hallado un arsenal que contenía unos 25 mil kilos de municiones para armas de distintos calibres, así como una veintena de fusiles. Los detenidos fueron

— Pasa a la página 47 —

Elévese el precio del té en Nueva York debido a demanda

Nueva York, marzo 28 (AP). (Por Louise Cook). Los bebedores de café que optaron por el té debido a los aumentos de precio, no se libraron de sus preocupaciones: la creciente demanda del té elevó el precio de la infusión en un 10 a un 20 por ciento en los dos últimos meses. El té es todavía más barato que el café. Una encuesta de The Associated Press reveló que el precio es de unos dos centavos la taza, en relación con 6 centavos o más por pocillo de café.

Sin embargo, en general una caja de 100 bolsitas de una marca nacional de té se vende por poco menos de 2 dólares; las marcas césaras, a menos.

Los aumentos reflejan incrementos recientes en los precios al por mayor del mercado de té de Londres. Los comerciantes dijeron que los aumentos se deben prin-

cipalmente a la creciente demanda del té como sustituto del cada vez más caro café.

El precio mayorista promedio del té en Londres era de poco más de 77 centavos la libra a principios de marzo, en comparación con 50 centavos hace un año. "No creo que hayamos visto la culminación del mercado", dijo George Neal, titular de la Asociación de Corredores de Té. "Es mucho

— Pasa a la página 19 —

Pronostican baja de precios del café después de Navidad

Washington, marzo 28. (AP). (Por Brian B. King). Los precios del café podrían comenzar a bajar después de Navidad, según dice un analista del Departamento de Agricultura de los Estados Unidos. Una baja depende parcialmente en si un número "considerable" de europeos y norteamericanos bebedores de café reducen este año la cantidad que consumen,

dijo William C. Bowser. Un informe del Departamento de Agricultura publicado la semana última dice: "El consumo total de café en los Estados Unidos ha permanecido virtualmente sin cambios desde la Segunda Guerra Mundial, no obstante una mayor población, una economía creciente y un incremento real de ingresos".

En el mismo período, dice ese estudio, el consumo por persona, ha descendido en un 40 por ciento, pero el precio no ha sido un

factor en eso durante 22 años.

El hábito de beber café es duro de romper, es difícil forzar cambios, añade el informe.

— Pasa a la página 63 —

al cerrar la edición

INFORMACION EN PAGINA CUARENTA